



発行所 公益社団法人 高知県診療放射線技師会
発行人 会長 巴 昭彦
事務局 〒780-0850
高知市丸ノ内1丁目7番45号
総合あんしんセンター2階
TEL・FAX 088-872-4585

所 感

『休みの過ごし方』

総務担当理事 足達 麻衣

世界中で新型コロナの感染者が爆発的に増え、死者も出ている。日本政府は全国に緊急事態宣言を出し、繁華街から人が消えた。本会も会議や勉強会を中止せざるを得なくなった。高知県でテレワークができる企業がどれだけあるのか疑問だが、医療機関は関係なく出勤となる。感染症患者の対応に追われている医療機関に勤めている方々はいつか自分が…と不安に感じているだろう。医療物資が不足し特にマスクはなかなか入荷しないので使い回しや自作マスクを使用している方もいる。始まったばかりの学校も1週間足らずで休校。小さい子供をもつ親御さんは休みのやりくりで大変だと思うが、もっと大変なのは子供たちだと思う。外に遊びにも行けない、友達を呼ぶわけにもいかない、ただ一人家で過ごし、家族が帰ってくるのを待っている。寂しい思いをしているのではないだろうか。そこで、休みの日は子供たちと一緒に運動不足解消、ストレス発散を兼ねて散歩をしてみるのはどうだろう。ただ歩くだけでも十分だが、何か楽しみを追加してみてはどうか。今の季節、あちらこちらで花が咲き、植物が目覚めているのに気付くはず。「雑草という名の草はない」といわれ、全ての植物に名前がついている。図鑑を持って調べながら歩くと案外面白い。花の色や形だけでなく葉の形や付き方、茎の形など手掛かりになるものを見つけ、それを頼りに図鑑を引く。ルーペもあると便利。スマホも役立つかな?私のように山に登っている人にとってのGWは春山だと言って、北アルプスや南アルプスへ行くことが多い。たまに大荒れの時があるが、そうでなければ雪に覆われた山々を暖かい日差しの中、登ることができる。冬の間休業していた山小屋もGWに合わせて営業を再開するし、雪の上にテントを張って泊まることもできる。しかし、今年は感染者を出さないために多くの山小屋が営業を取りやめている。観光客で賑わう上高地も休業するホテルが多い。山の上で体調が悪くなってしまってもすぐに病院はないし、山を歩いているうちはよくても、泊まるとなるともっとも避けなければならない3密となってしまう。目に見えない敵に不安にさせられ、疲弊していくはいけない。今できることをやっていこう!

会 告

会長 巴 昭彦

公益社団法人高知県診療放射線技師会 令和元年度定時総会の開催について
定款第 20 条に基づき、定時総会を下記の通り開催いたします。

記

日 時 令和 2 年 6 月 14 日 (日) 15:30 より
場 所 高知市総合あんしんセンター 3 階 会議室
住 所 高知市丸の内 1-7-45

議	事
第 1 号議案	①2019 年度事業報告 ②2019 年度決算報告
第 2 号議案	2019 年度監査報告
第 3 号議案	①2020 年度事業計画 ②2020 年度収支予算
第 4 号議案	その他

※受 付 15:00 から

□ 総会の委任状・議決表決書について

今回は、新型コロナウイルス感染対策のため、最小限の出席者で開催します。そのため出席を辞退される会員各位は必ず委任状を返信してください。よろしくお願ひ申し上げます。

(提出期限 令和 2 年 5 月 30 日 (土) 必着)

会の動き

平成 31 年度 第 1 回常務理事会

4 月 7 日 (火)、総合あんしんセンターにて第 11 回常務理事会を開催した。

リレー エッセー！

その189（毛利 明世：もみのき病院）

高知医療センターの生原大嗣さんからバトンを受け取りました、もみのき病院の毛利明世です。生原君とは大学時代の同級生でしたが、残念ながら学生時代は接点がなく一度もお話ししたことがありませんでした。同じ大学出身で高知に就職した者同士これから仲良くしていただきたいです。

私は香川県出身で、就職をきっかけに初めて県外に出ました。高知にきてから5月でちょうど2年たちます。知らない土地に一人なのでまだまだ不安もありますが友人や家族、職場の方々にも恵まれて日々充実して過ごしています。趣味は多い方で旅行や映画、食べること、身体を動かすこと、楽しいことなら何でもすきです。高知に来てからも仁淀川やにこ淵、牧野植物園、室戸岬、モネの庭、桂浜、龍河洞など書ききれないですが色々と観光してまわっています。高知で初めて海を見たとき水平線がとても綺麗で、あと波の迫力もすごくてやはり瀬戸内海とは違うなと感動しました。お魚もとても新鮮で、高知で食べるご飯の美味しさには毎回驚かされています。キンメ丼や鰐のタタキなど美味しいものの誘惑が多すぎて、半年で一気に4kgほど増えてしましましたがもう気にすることを諦めました。酒文化も盛んすごいなと思っています。高知にくるまでは年1回ほどしかお酒を飲む習慣がなく弱い方です。職場の先輩方に返杯という恐ろしいものを教えていただき、やさしく鍛えてもらっています。そして今年は職場の方にお誘いを頂いたので開催されるかは怪しいところですが、よさこいに参加してみようかと思っています。よさこい祭り自体は聞いたことはありますが実際に見たことはなく、ダンスも得意な方ではないですがせっかく高知に来たので全力で楽しもうと思っています！

では、次にバトンをお渡しするのは国立病院機構高知病院の萩野孝弥さんです。萩野さんには2年ほど、もみのき病院で大変お世話になりました。右も左も分からない私に丁寧にご指導いただき、とても感謝しています。高知にはほとんど知り合いがおらず、バトンを渡す相手探しに困っていたところ二つ返事で引き受けてくださった優しい先輩です。マラソンや飲み会などでお会いできるのを楽しみしております。それでは、国立高知病院の萩野さんにバトンタッチ！

総務報告（令和2年3月31日現在）

- | | |
|---------------------------|---------------------------|
| 1. 高知県の会員数 | <u>201</u> 名 |
| 2. 令和元年度会費納入者 | <u>195</u> 名 |
| 賛助会員 | <u>7</u> 社 |
| 3. H30年度会費納入者 | <u>18</u> 名 |
| 4. 令和元年度新入会員数
(今月の新入会) | <u>9</u> 名
<u>0</u> 名 |
| 5. 令和元年度再入会員数
(今月の再入会) | <u>0</u> 名 |
| 6. 令和元年度退会者数
(今月の退会者) | <u>17</u> 名
<u>0</u> 名 |
| 7. 令和元年度転出者数 | <u>1</u> 名 |
| 8. 令和元年度転入者数
(今月の転入会者) | <u>1</u> 名
<u>0</u> 名 |
| 9. 今月の会員異動 | |

なし

(文責編集広報)